



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成29年4月27日 No.2  
銚子市立豊岡小学校

## いろいろな活動が始まりました

4月も最終週となり、大楓の木にもきれいな緑が目立つようになってきました。2年生以上の子どもたちの生活も軌道に乗り、1年生も学校生活に慣れ始め、朝早くから元気いっぱい過ごしています。4月は入学した1年生のための行事が多く実施されました。

### ようこそ！1年生



4月25日（火）に1年生を迎える会を開催しました。歌やゲーム、クイズなどで、全校で盛り上がり、1年生を迎えた喜びを表しました。児童会の進行もすばらしく、会をスムーズに進めていきました。

驚いたのは、校歌を歌うときに1年生が大きく口を開けて歌っていたことです。さらに驚いたのは、1年生の自己紹介で、「好きなもの」「将来なりたいもの」をしっかりと発表していたことです。入学して2週間でここまでできる1年生に、職員も、来場された保護者の方もびっくりでした。

**すごいぞ！1年生**



### 1年生 安全に！

4月25日（火）、銚子警察署交通課の方と市役所の方が来校され、1年生の保護者にも参加していただき、1年生のための交通安全教室が開催されました。

まずは、室内で交通安全に関するDVDを見て、その後実際に校門前の押しボタン式信号を使って国道を横断しました。

「あまり前に出ないで。」「右、左、もう一度右をよく見て。」「しっかり手を上げて。」など、具体的に指導していただきました。何度か横断を繰り返し、次第に子どもたちも慣れてきました。

子どもたちが、毎日安全に登下校できるよう、今後も指導していきたいと思えます。



## 外国語の学習

1週間に1度、ソウ・ジェニファー・サイハ先生が豊岡小に来てくださり、5、6年生を中心に外国語（英語）の指導をしてくださっています。

そのとき、1年生から4年生も各学年、月に1時間程度の指導をしていただいています。（小規模校の強みです）

この日は、1年生がサイハ先生と外で学習しました。先生に英語で話しかけられても物怖じしない1年生、すごいです。



**4月21日の授業参観・保護者会・PTA総会では、ご多用の中おいでいただきありがとうございました。**